
 
 

1. Hat die Anzahl der Anzeigen aufgrund von häuslicher Gewalt (inkl. Anzeigen nach dem 
Gewaltschutzgesetz) seit den ersten Einschränkungen aufgrund der CORONA-
Pandemie zugenommen? Wir bitten um Vergleichszahlen aus dem Vorjahr. 
 

2. Wie entwickeln sich in der Stadt Halle die Bedarfe zur Unterbringung im Frauenhaus 
derzeit im Vergleich zum Vorjahr?  

 
3. Gab es Mehrbedarfe in der Zeit des Lockdowns? 

 
4. Ist eine Mehrauslastung der Beratungen in den Familienberatungsstellen zur Thematik 

häusliche Gewalt zu verzeichnen? Wir bitten um Vergleichszahlen aus dem Vorjahr. 
 

5. Wurden zusätzliche Unterbringungsmöglichkeiten für gewaltbetroffene Frauen und ihre 
Kinder geschaffen bzw. in Nachbargemeinden Lösungen gesucht? 
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